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SAMARINDA- Wali Kota Sama-
rinda Andi Harun akan member-
ikan sanksi administrasi berupa 
penghentian usaha bagi Stasiun 
Pengisian Bahan Bakar (SPBU) 
yang bekerja sama dengan 
pengecer Bahan Bakar Minyak 
(BBM) termasuk Pertamini.

“Dalam waktu dekat ini Surat 
Edaran (SE) akan terbit dan akan 
kita berikan surat kepada seluruh 
SPBU yang menjual BBM kepada 
pengecer,” tegas Andi Harun, Ju-
mat (19/4/2024).

Ia membeberkan, penjualan 
BBM kepada pengetap dapat 
terkena sanksi tersendiri, teruta-
ma yang tidak mendapatkan izin 
dari SKK Migas. Selain itu, Andi 
Harun juga menyampaikan bah-
wa kepala daerah dapat men-
gambil langkah administratif da-
lam penertiban.

“Sanksinya yaitu bisa berupa 
penghentian usaha, tapi kita san-
gat mengharapkan kejadian sep-
erti itu tidak terjadi di Kota Tepi-
an,” ucapnya.

Terakhir, orang nomor satu 
di Samarinda itu juga mengim-
bau kepada seluruh SPBU yang 
ada di Kota Samarinda, agar tak 
melakukan pelanggaran yakni 
menjual BBM ilegal kepada para 
pengetap Pertamini.

“Isi surat edarannya tunggu 
keluar dulu, sehingga nanti para 
jurnalis juga bisa mempelajari 
latar belakangnya serta tujuann-
ya,” tutup Andi Harun.

Penulis : Ernita
Editor : Nicha R

Wali Kota Samarinda Andi Harun. (Media Kaltim)

ANDI HARUN SIAPKAN SANKSI BAGI SPBU YANG 
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SAMARINDA - Dinas Per-
hubungan (Dishub) Kota Sama-
rinda menerangkan bahwa mulai 
tanggal 1 Juli 2024, seluruh area 
parkir di di Kota Tepian wajib me-
nerapkan sistem pembayaran 
non-tunai.

“Kami ingin memastikan bah-
wa transisi ke sistem pembayaran 
non-tunai ini berjalan lancar dan 
tidak mengurangi kenyamanan 
pengunjung,” kata Kepala Di-
shub Kota Samarinda Hotmaru-
litua Manalu di Samarinda, Kamis 
(18/4/2024).

Ia menyebutkan bahwa peng-
gunaan uang elektronik bisa 
menggunakan E-Money (Mandi-
ri), Flazz (BCA), TapCash (BNI), 
dan BRIZZI (BRI) sebagai metode 
pembayaran yang diterima para 
transaksi jasa parkir.

“Untuk itu, kami akhir-akhir 
ini telah melakukan sosialisasi 
secara masif dan meminta peru-

sahaan pengelola menyediakan 
fasilitas bagi mereka yang belum 
memiliki kartu uang elektronik,” 
ungkapnya.

 Meski begitu, Dishub Samarin-
da juga berupaya untuk mengata-
si kekhawatiran masyarakat terkait 
dengan kebijakan ini. Kartu uang 
elektronik dan pengisian saldo, 
menurut Manalu, mudah didapa-
tkan di gerai ritel seperti Indoma-
ret, Alfamidi, maupun bisa diurus 
ke perbankan penyedia.

“Kami mengerti ada kecema-
san di kalangan pengguna yang 
belum pernah mencoba sistem 
pembayaran non-tunai. Tapi ini 
harus diterapkan sedari sekarang 
sebagai langkah modernisasi dan 
transparansi hasil jasa parkir,” ka-
tanya pula.

  Dishub Samarinda me-
nekankan pentingnya kesiapan 
masyarakat dalam menghadapi 
perubahan ini.

  “Sosialisasi akan terus kami 
lakukan hingga tanggal pen-
erapan, dan kami berharap 
masyarakat dapat beradaptasi 
dengan sistem baru ini demi ke-
lancaran dan keamanan bersa-
ma,” tutur Manalu.

Ia menambahkan saat ini di 
area parkir pada pusat perbelan-
jaan di Samarinda masih meng-
gabungkan pembayaran tunai 
dan non tunai. Untuk efektifitas 
ke depan, pihaknya merapikan 
sepenuhnya pada 1 Juli nanti 
agar semua pembayaran parkir 
wajib non tunai.

 Dengan adanya kebijakan ini, 
Manalu berharap dapat mening-
katkan efisiensi dan keamanan 
transaksi di area parkir, sekaligus 
mendukung gerakan menuju 
gaya hidup transaksi non-tunai. 
(Ant/MK)

Oleh : Ahmad Rifandi
Editor : Adi Lazuardi

Pembayaran secara non tunai mulai wajib diterapkan pada 1 Juli 2024 di semua area parkir Samarinda. (ANTARA/Ah-
mad Rifandi)

SAMARINDA TERAPKAN PEMBAYARAN PARKIR  
NONTUNAI MULAI 1 JULI 2024
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SAMARINDA - Baru-baru ini Lembaga Survei In-
donesia (LSI) Denny JA menyebutkan bahwa 95,2 
persen masyarakat Samarinda merasa puas den-
gan kinerja Wali Kota  Samarinda, Andi Harun, sela-
ma satu periode ini.

Hal tersebut disampaikan pada konferensi pers 
Hasil Temuan dan Analisis Survei Pemilihan Kepala 
Daerah (Pilkada) kota Samarinda di Warkop Bagios, 
Jalan Basuki Rahmat, Rabu (17/4/2024).

Untuk melihat opini publik secara langsung, Me-
dia Kaltim melakukan wawancara kepada rakyat-
rakyat kecil di sekitaran Samarinda mengenai 
hasil survei tersebut. Kemudian didapati pendapat-
pendapat mereka yang merasa adanya perubahan 
selama Andi Harun menjabat sebagai Wali Kota Sa-
marinda.

Seperti yang diungkapkan oleh Siti yang ber-
profesi sebagai Penyapu Jalanan Kota. Ia merasa 
bahwa dampak perubahan yang dilakukan Andi 
Harun sangat membantu pekerjaannya. Masalah 
jam kerja, kemudian upah kerja, menjadi tolak 
ukur kepuasan dirinya terhadap kepemimpinan 
Andi Harun.

“Saya merasa sangat terbantu oleh kebijakan 
Andi Harun. Salah satunya jam kerja kami yang se-
makin disiplin dan upah kami yang naik. Juga soal 
tata kota yang dilakukan Andi Harun terlihat san-
gat jelas di bawah kepemimpinannya,” ungkapnya.

Saat ditanya mengenai peluang Andi Harun 
menjadi cagub atau wali kota selanjutnya, Siti 
mengaku tidak ada masalah. Mau bagaimanapun 
Andi Harun, asalkan perubahan itu nyata di bawah 
kepemimpinannya, Siti tidak mempermasalahkan.

“Saya sih tidak mempermasalahkan, mau Pak 
Andi Harun naik sebagai calon Gubernur atau lan-
jut menjadi Wali Kota yang penting perubahan 
yang dilakukan oleh Pak Andi Harun tetap terasa 
oleh masyarakat,” lanjutnya.

Di tempat yang lain, Agus, seorang pedagang 
kaki lima memiliki pendapat yang hampir sama. 
Ia menganggap apa yang dilakukan oleh Andi Ha-
run sudah cukup bagus, dengan penataan kota 
Samarinda. Namun ia melihat Andi Harun belum 
memuaskan, sehingga perlu ada pembenahan 
lebih lanjut, apalagi perihal UMKM kecil seperti di-
rinya.

“Sudah cukup bagus. Tinggal bagaimana mem-
buat program bagi pedagang kaki lima. Sisanya 
saya suka penataan kotanya,” jelasnya.

Saat ditanya mengenai pencalonan Andi Harun, 
Rudi merasa tinggal menunggu lawan dari calon 
lainnya. Karna menurutnya, masih ada yang lebih 
baik untuk memimpin Samarinda selain Andi Ha-
run, namun saat Media Kaltim coba telisik lebih 

jauh, Rudi enggan berkomentar.
Selain Siti dan Rudi, Rahmat seorang tukang 

parkir memiliki pandangan yang sedikit berbeda. 
Ia mengaku cukup puas tetapi belum melihat pe-
rubahan signifikan dari kepemimpinan Andi Ha-
run. Memang benar ketegasan dan penataan kota 
terlihat, hanya saja memang perlu memerhatikan 
kembali rakyat kecil seperti dirinya.

“Bagus, penataan kotanya. Tapi bagaimanapun 
rakyat kecil perlu merasakan dampaknya. Seperti 
lapangan pekerjaan apalagi untuk usia-usia lanjut,” 
terangnya.

Ditanya mengenai pencalonan di periode selan-
jutnya, Rahmat merasa Andi Harun masih menjadi 
calon terkuat yang ada di Samarinda. Kemungk-
inan di periode selanjutnya Andi Harun bisa memi-
mpin Samarinda sekali lagi.

Dari opini tersebut, kepuasan terhadap kepemi-
mpinan Andi Harun masih berjalan positif. Menge-
nai pencalonannya menjadi Cagub atau Cawagub 
memang simpang siur mendekati Pilkada, Andi 
Harun sendiri masih membantah setiap isu men-
genai pencalonan calon Gubernur Kalimantan 
Timur. 

Pewarta : Khoirul Umam
Editor : Nicha R

SURVEI OPINI PUBLIK : MASYARAKAT KELAS BAWAH MENGAKU 
PUAS DENGAN KINERJA WALI KOTA SAMARINDA

 Wali Kota Samarinda, Andi Harun (Ilust/Wikipedia)
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SAMARINDA- Sebagian be-
sar masyarakat Kota Samarinda 
mendukung Andi Harun untuk 
menambah masa periodenya 
menjadi Wali Kota Samarinda. 

Survei tersebut dilakukan oleh 
Survei Strategi Indonesia (SIGI). 
Survei ini, berlangsung dari tang-
gal 25 hingga 31 Maret 2024 den-
gan partisipasi 600 responden, 
dilakukan menjelang pemilihan 
kepala daerah serentak pada bu-
lan November 2024 mendatang. 

Pada survei itu, memberikan 
wawasan tentang persaingan 
politik yang kian ketat di Indone-
sia, khususnya di Samarinda, Ibu 
Kota Provinsi Kalimantan Timur 
(Kaltim).

Fadhli Fakhri Fauzan dari SIGI 
LSI Denny JA mengatakan bahwa 
survei dengan fokus “Satu periode 
kota Samarinda di bawah kepemi-
mpinan Andi Harun” bertujuan 
untuk mengukur persepsi publik 
terhadap kinerja Andi Harun.

“Sebanyak 88,4 persen dari re-
sponden yang kami survei dari 
25 hingga 31 Maret 2024, yang 
berjumlah 600 orang, berharap 
Andi Harun akan terpilih kemba-
li menjadi Wali Kota Samarinda,” 
ujarnya.

Berdasarkan hasil survei 
tersebut, menunjukkan kepua-
san warga Samarinda terhadap 
penanganan Andi Harun atas 
isu ekonomi, sosial, hukum, dan 
keamanan, dengan 76,6 persen 
menyatakan kepuasan.

Dari hasil survei kepuasan 
tersebut, kini meningkat ne jadi 
96,4 persen ketika mempertim-
bangkan kepimpinan bersama 
wakilnya, Rusmadi Wongso. Ha-
nya 14,5 persen responden yang 
menganggap faktor kepribadi-
an penting didalam pemilihan 
kepala daerah.

Fadhli juga menekankan, 
meskipun ada tingkat kepua-
san yang tinggi, masih ada mas-

alah yang masih membutuhkan 
perhatian, seperti parkir liar dan 
kemacetan, dengan 51,4 persen 
responden tidak puas dengan 
penanganan kemacetan dan 57,3 
persen tidak puas dengan pen-
anganan parkir liar.

“Meskipun ada kepuasan yang 
tinggi, masalah parkir liar dan ke-
macetan masih menjadi perha-
tian utama,” bebernya.

Berdasarkan data keseluru-
han, Andi Harun menerima pe-
nilaian yang positif dari warga 
Samarinda, terutama dalam hal 
peningkatan infrastruktur jalan, 
revitalisasi pasar tradisional, serta 
pemberdayaan RT, dengan mas-
ing-masing sebesar 87,5 persen, 
88,9 persen, dan 90,2 persen. Ini 
menunjukkan dukungan yang 
kuat dari masyarakat untuk 
kepemimpinan Andi Harun di 
masa depan.

Penulis : Ernita
Editor : Nicha R

konferensi pers terkait survei yang digelar oleh SIGI di Kafe Bagios Jalan Basuki Rahmat Kota Samarinda. (Ist)

ANDI HARUN KEMBALI KANTONGI  DUKUNGAN KUAT JADI KEPALA DAERAH



6 SABTU
20 APR 2024

SAMARINDA - Kepolisian Resor 
Kota (Polresta) Samarinda mene-
tapkan tiga tersangka pelaku ta-
brakan maut yang menyebabkan 
korban jiwa, salah satunya kepa-
da sopir minibus Toyota Kijang 
Innova Reborn dalam kecelakaan 
maut yang terjadi di Jalan Tol Sa-
marinda-Balikpapan.

 “Peristiwa nahas di jalan tol ber-
langsung pada Rabu (3/4/2024), 
sekitar pukul 10.20 Wita di kilo-
meter 77 tol tersebut. Minibus 
dengan nomor polisi KT 1792 YH 
yang dikemudikan oleh HL (35), 
bertabrakan dengan kendaraan 
truk Hino R10 berpelat N 9618 
CL,” kata Kapolresta Samarinda 
Komisaris Besar Polisi Ary Fadli 
saat konferensi pers Mapolresta 
Samarinda, Kamis (18/4/2024).

  Dalam insiden ini, jelasnya, 
seorang korban yang berprofe-
si sebagai dokter berinisial YPD 
(40) meninggal dunia. Korban 
merupakan warga Jakarta yang 
kebetulan berkunjung ke Kali-
mantan Timur karena ada keper-
luan.

  Dari insiden tersebut, pihak 
kepolisian mengamankan be-
berapa barang bukti, termasuk 
kedua kendaraan yang terlibat. 
Akibat kecelakaan ini, kerugian 
materiil diperkirakan mencapai 
Rp200.000.000.

Atas kelalaiannya, HL dijerat 
dengan Pasal 310 Ayat (4) UU No-
mor 22 Tahun 2009 tentang lalu 
lintas dan angkutan jalan, yang 
menyatakan bahwa kelalaian 
pengemudi yang menyebabkan 
kecelakaan lalu lintas dan kema-
tian orang lain dapat dipidana 
hingga enam tahun penjara.

 Menurut Ary, diduga kuat, ke-
celakaan terjadi akibat HL yang 
mengalami micro sleep saat 
mengemudi, sehingga tidak 
dapat menghindari truk yang be-
rada di jalur kiri di depannya.

 Dari kasus kecelakaan lalu lin-
tas tersebut, Kapolresta Samarin-
da mengimbau para pengemudi 
untuk selalu waspada dan men-
jaga konsentrasi saat berkendara.

 Selain itu, Ary juga menetap-

kan tersangka pada dua kasus 
kecelakaan lalu lintas lainnya 
yang terjadi di wilayah hukum-
nya. Selain kasus kecelakaan di 
Tol Samarinda-Balikpapan, dua 
tersangka lain juga ditetapkan 
terkait insiden di Jalan Poros Sa-
marinda-Bontang dan Jalan MT 
Haryono Samarinda.

“Kami menetapkan RF (24) 
pada laka lantas pada Senin 
(25/3), pukul 04.15 Wita di Jalan 
Poros Samarinda-Bontang tepat-
nya di depan Perum Talangsari 
Regency, Kecamatan Samarinda 
Utara,” kata Ary pula.

Ia menceritakan, truk yang 
dikemudikan RF menabrak mo-
bil dari arah berlawanan dan 
kemudian oleng ke kanan mena-
brak sepeda motor. Akibat keja-
dian ini, satu orang meninggal 
dunia dan kerugian materi men-
capai Rp100.000.000.

  RF disangkakan UU Nomor 
22 Tahun 2009 tentang Lalu Lin-
tas dan Angkutan Jalan Pasal 
310 Ayat (4) dan/atau 310 Ayat (3) 
dengan ancaman pidana pen-
jara paling lama enam tahun 
dan atau denda paling banyak 
Rp12.000.000.

“Berikutnya, ditetapkan MT 
(24), di mana kejadian tersebut 
pada Selasa (26/4), pukul 09.17 
Wita di Jalan MT Haryono Sama-

rinda tepatnya di depan Kantor 
BPBD Provinsi Kaltim,” kata Ary.

  Ia memaparkan kronolo-
gi kejadian bahwa mobil yang 
dikemudikan MT menabrak dari 
belakang sepeda motor yang 
sedang berhenti dan hendak 
belok kanan. Pengendara sepe-
da motor kemudian terlempar 
dan menabrak mobil dari arah 
berlawanan. Akibat kejadian 
ini, dua orang meninggal dunia 
dan kerugian materi mencapai 
Rp50.000.000.

 Pasal yang disangkakan kepa-
da MT yakni UU Nomor 22 Tahun 
2009 tentang Lalu Lintas dan 
Angkutan Jalan Pasal 310 Ayat 
(4) dan Pasal 310 Ayat (1) dengan 
ancaman pidana penjara paling 
lama enam tahun dan atau den-
da paling banyak Rp1.000.000.

Ary menegaskan bahwa pen-
etapan tersangka dilakukan 
setelah melalui proses peny-
idikan yang cermat dan ber-
dasarkan alat bukti yang kuat.

  “Kami berpesan kepada 
seluruh masyarakat agar selalu 
berhati-hati dan mematuhi pera-
turan lalu lintas saat berkendara 
untuk menghindari kecelakaan 
yang dapat merenggut nyawa,” 
imbau Ary. (Ant/MK)

Oleh : Ahmad Rifandi
Editor : Edy M Yakub

POLRESTA SAMARINDA TETAPKAN 3 TERSANGKA LAKALANTAS DI TOL BALSAM

Kapolresta Samarinda Kombes Pol Ary Fadli beserta jajaran saat konferensi pers 
pengungkapan kasus, bertempat di Mapolresta Samarinda, Kaltim, Kamis (18/4). (AN-

TARA/Ahmad Rifandi)
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SAMARINDA - Wali Kota Sama-
rinda, Andi Harun, telah member-
ikan persetujuan untuk desain 
baru beberapa proyek pemban-
gunan kota. Rapat yang diadakan 
di ruang rapat Wali Kota, Jumat 
(19/4/2024) ini,  melibatkan disku-
si mendalam mengenai empat 
proyek utama yang diajukan oleh 
Dinas Pekerjaan Umum dan Pe-
nataan Ruang (PUPR).

Proyek-proyek tersebut terma-
suk rehabilitasi gedung Badan 
Penanggulangan Bencana Daer-
ah (BPBD), pembangunan Masjid 
Al Khair, perbaikan taman-taman 
kota, dan redesain Taman Samar-
endah. Setelah rapat, Wali Kota 
menyampaikan bahwa desain 
gedung BPBD telah mendapat-
kan persetujuan dan siap untuk 
dilaksanakan, sementara proyek 
rehabilitasi taman akan dilaku-
kan secara bertahap.

Desain untuk taman di Jalan 
Merdeka telah disetujui dengan 
rencana pelaksanaan di tahun 
2024. Taman dekat Masjid Al-Ma-
qruf juga telah mendapatkan 
persetujuan setelah beberapa 
kali revisi. Untuk Masjid Al Khair, 
yang saat ini berada di atas sun-
gai, akan dipindahkan dengan 
desain final yang telah disetujui, 
termasuk halaman parkir dan 
rumah pompa. Pembangunan 
masjid dijadwalkan untuk tahun 
2024.

“Posisi Masjid Al-Khair seka-
rang itu diatas sungai jadi itu ha-
rus di pindah ke arah masuk jadi 
nanti ada jarak dari jalan itu ku-
rang lebih 60 m. Sudah disetejui 
tinggal dilanjutkan proses pem-
bangunannya,” jelas Andi Harun.

Taman Samarendah dan Ta-
man Cerdas diperkirakan akan 
mengalami perubahan besar, 

sekitar 50% hingga 60%, den-
gan desain final dan anggaran 
yang diharapkan siap pada ta-
hun 2025. “Taman Cerdas akan 
diubah namanya menjadi Taman 
PKK, dengan penambahan fasil-
itas taman dan permainan,” be-
bernya.

Wali Kota juga menambahkan 
bahwa Taman Samarendah akan 
mengalami perbaikan signifikan, 
termasuk penggantian tower XL 
yang ada saat ini dan penamba-
han restoran di atas tower. Upaya 
ini merupakan bagian dari ren-
cana tata kota yang berkelanju-
tan, dengan harapan bahwa ta-
man-taman akan menjadi lebih 
indah, tertata, dan hijau. 

“Kita akan memilih jenis po-
hon yang tepat untuk ditanam, 
bukan hanya sembarang pohon,” 
imbuh Wali Kota.(adv/diskomin-
fosamarinda)

WALI KOTA ANDI HARUN SETUJUI DESAIN BARU  
EMPAT PROYEK PUPR SAMARINDA
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SAMARINDA - Wali Kota Sama-
rinda Andi Harun menerima kun-
jungan Bupati Morowali Utara 
Delis Julkarson beserta Sekretaris 
Daerah Musda Guntur dan Jaja-
ran kepala Organisasi Perangkat 
Daerah (OPD) di lingkungan Ka-
bupaten Morowali Utara dalam 
studi bandingnya ke Kota Sama-
rinda, Kamis (18/4/2024) siang.

Kedatangan Bupati Delis dan 
rombongan ke gedung Balai 
Kota siang itu untuk mengulik 
kesuksesan Pemkot Samarin-
da dalam mengelola Corporate 
Social Responsibility (CSR)  dari 
mitra pemerintah. Dan cara 
meningkatkan Pendapatan Asli 
Daerah (PAD).

Wali Kota Andi Harun menga-
ku bangga mendapat kunjugan 
dari Bupati Morowali Utara yang 
merupakan kerabat dekatnya 
saat mengikuti Kursus Peman-
tapan Pimpinan Daerah (KPPD) 
dari Lembaga Ketahanan Nasi-
onal (Lemhanas) RI di Singapura 
tahun lalu.

Dimana menurut Andi Ha-
run sebenarnya kota Samarinda 
sendiri masih dalam proses un-
tuk terus berbenah menuju kota 
yang lebih baik. Sehingga kema-
juan yang dilihat oleh daerah lain 
juga masih banyak belum bisa 
di share karena masih berproses 
untuk belajar.

“Memang perkembangan kota 
yang dilihat saat ini tidak ada il-
munya di dalam buku, jadi untuk 
belajar ke kota Samarinda tidak 
cukup hanya sehari,” canda Wali 
Kota disambut tawa undangan 
yang hadir.

Termasuk optimalisasi pa-
jak yang saat ini tengah gencar 
dilakukan Pemkot lewat perbaikan 
jalan di kawasan tertentu. Dima-
na menurut orang nomor satu di 
kota tepian ini biasanya  lepas dari 
sorotan pemerintah di daerah lain, 
khususnya dalam perbaikan jalan 
rusak pada kawasan yang jarang 
dilalui kendaraan warga.

“Tapi tidak untuk Pemkot Sa-

marinda yang lebih peduli un-
tuk melakukan perbaikan jalan 
pada jalan-jalan sepi. Karena 
jalan sepi yang rusak tadi jika kita 
perbaiki pada akhirnya akan ber 
berpengaruh pada harga tanah 
di kawasan tersebut, ujungnya 
berpengaruh pada njop yang 
akhirnya pengenaan pada PBB 
juga akan naik,” ungkapnya. 

Bupati Delis, mengungkap-
kan kehadirannya sebenarnya 
untuk belanjar dengan melihat 
Samarinda sebagai kota besar 
yang menjadi tujuan investasi 
bagi para pelaku usaha. Ditam-
bah penataan kotanya yang ter-
us berkembang sehingga wajar 
jelas dia jika pihaknya memilih 
Samarinda untuk mengetahui 
secara detail resep jitu dari Wali 
Kota Andi Harun dalam memi-
mpin kota.

“Termasuk penerapan CSR dari 
perusahaan-perusahaan besar 
yang berinvestasi di Samarinda 
juga perlu kami pelajari dalam 
mensinergikan dengan program 
Pemerintah,”akunya.

Selain ia juga mengakui, pen-
ingkatan tajam Pendapatan Asli 
Daerah (PAD) Samarinda yang 
luar biasa dalam 3 tahun terakh-
ir juga perlu untuk diulik untuk 
mengoptimalisasikan PAD di Ka-

bupaten Morowali Utara.
“Ditambah lagi penangan ban-

jir di kepemimpinan Wali Kota 
Andi Harun sangat berhasil. Se-
lain optimalisasi Perusda untuk 
sektor pendapatan daerah juga 
perlu kami pelajari dari kota ini,” 
ungkapnya lagi.

Perlu diketahui, Kabupaten 
Morowali Utara posisinya berada 
di sebelah tenggara Provinsi Su-
lawesi Tengah dan berjarak seki-
tar kurang lebih 500 kilometer 
dari Kota Palu, ibu kota provinsi 
tersebut.

Kabupaten ini sebelumnya 
menjadi satu dengan Kabupaten 
Morowali dan kemudian men-
galami pemekaran pada 2013.

Saat dijamu Wali Kota Andi 
Harun, tampak Kedua kepala 
daerah tersebut saling berdiskusi 
membahas banyak hal utaman-
ya terutama pada sektor peng-
hasil PAD.

“Dalam beberapa kesempatan 
saya selalu menekankan kepa-
da OPD di lingkungan Pemerin-
tahan kami agar jangan pernah 
malu untuk belajar, termasuk 
belajar dengan Pemerintah lain 
yang pada ujungnya bisa dit-
erapkan di kabupaten Morow-
ali Utara.”pungkasnya.(adv/dis-
kominfosamarinda)

STUDI BANDING BUPATI MOROWALI UTARA KE SAMARINDA, 
ANDI HARUN BEBERKAN CARA TINGKATKAN PAD

DISKOMINFO
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SAMARINDA – Wali Kota Sama-
rinda, Andi Harun, telah member-
ikan tugas kepada Tim Anggaran 
Pemerintah Daerah (TAPD) un-
tuk menyusun daftar program 
prioritas yang akan diajukan se-
bagai calon penerima bantuan 
keuangan (Bankeu) dari APBD 
Perubahan 2024 dan APBD 2025 
Provinsi Kalimantan Timur.

Andi Harun menyatakan bah-
wa TAPD memiliki waktu dua 
hari untuk menyelesaikan tugas 
tersebut dengan detail yang ak-
urat. “Kami berharap dalam dua 
hari ini, TAPD dapat menyele-
saikan usulan prioritas yang akan 
kami ajukan,” ujar Andi Harun.

Wali Kota menekankan pentin-
gnya memastikan bahwa setiap 
usulan yang diajukan harus mer-
upakan kegiatan yang mendesak 
dan berdampak langsung terha-

dap kehidupan masyarakat. “Pri-
oritas kami adalah memastikan 
manfaat nyata dari setiap kegiatan, 
khususnya yang berkaitan dengan 
pengendalian banjir, pembangu-
nan infrastruktur jalan, dan pena-
taan kawasan,” tambahnya.

Andi Harun juga menjelaskan 
bahwa fokus utama dari usulan 
program adalah penanganan 
masalah banjir dan pengem-
bangan infrastruktur yang 
mendukung aktivitas ekonomi 
masyarakat. Ini termasuk pem-
bangunan jalan usaha tani dan 
peningkatan akses ke pelabuhan 
untuk mendukung distribusi ba-
rang dan jasa, serta program-pro-
gram strategis nasional seperti 
penurunan angka kemiskinan.

Selain infrastruktur fisik, Pem-
kot Samarinda juga mengajukan 
program-program yang men-

dukung kegiatan ekonomi mas-
yarakat, seperti revitalisasi pas-
ar tradisional, pengembangan 
ekonomi kreatif, dan penyediaan 
sarana prasarana untuk mening-
katkan kegiatan ekonomi.

Usulan program prioritas ini mer-
upakan bagian dari proses peny-
usunan anggaran yang bertujuan 
untuk mendukung pembangunan 
dan kemajuan masyarakat Sama-
rinda secara maksimal.

Andi Harun berharap usulan 
yang diajukan akan mendapat 
perhatian serius dari Pemerin-
tah Provinsi Kalimantan Timur. 
“Pembangunan infrastruktur ha-
rus selaras dengan peningkatan 
ekonomi masyarakat dan mem-
perhatikan isu strategis nasional, 
seperti penurunan angka kemi-
skinan,” tutupnya.(Adv/diskomin-
fosamarinda)

WALIKOTA TUGASKAN TAPD SUSUN PROGRAM PRIORITAS 
PENERIMA BANKEU 2024 DAN 2025

DISKOMINFO
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SAMARINDA- Pertandingan 
laga lanjutan BRI Liga 1 musim 
2023/2024 pada pekan ke-32 Bor-
neo FC Samarinda akan berha-
dapan dengan Arema FC, pada 
Minggu (21/4/2024) pukul 16.00 
Wita di Stadion Batakan Balikpa-
pan.

Pada pertandingan tersebut, 
akan menjadi momen spesial 
bagi Borneo FC yang telah dipas-
tikan akan mengangkat trofi dan 
medali sebagai tim terbaik atau 
juara reguler series.

Hal ini termuat, dari surat resmi 
dari PT Liga Indonesia Baru (LIB) 
yang dipublikasikan langsung 

oleh pihak Borneo FC di laman 
Instagram, Jumat (19/4/2024).

“Setelah pertandingan bakal 
ada ceremony penyerahan trofi 
dan medali juara reguler series 
Liga 1 2023/2024.”

“Jadi gak ada alasan lain untuk 
tidak datang langsung ke Stadi-
on Batakan.”

“Penuhi setiap sisi tribun.”
“Link penjualan tiket ada di 

story dan bio.”
“MANYALA!,” tutup caption 

postingan Borneo FC dengan jar-
gon kebanggannya.

Selain Borneo FC Samarinda 
menang mutlak dan tak bisa ter-

salip pada posisi kokoh pemimp-
in klasemen, juga berkaca pada 
laga kandang.

Perlu diketahui, melawan Are-
ma FC menjadi partai home ter-
akhir bagi Borneo FC Samarinda 
di musim reguler.

Selanjutnya Pesut Etam bakal 
melakoni dua pertandingan se-
bagai tim tamu.

Jadwal lawatan tersebut ter-
masuk melawan Persib Band-
ung di Si Jalak Harupat dan 
Dewa United di Stadion In-
domilk Arena.

Penulis : Ernita
Editor : Nicha R

 Pemain Borneo FC Samarinda Leo Lelis dan Muhammad Sihran. (Borneo FC)

DEBUT TERAKHIR DI MUSIM REGULER, BORNEO FC SAMARINDA 
DIPASTIKAN ANGKAT TROFI 
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SAMARINDA - Tim Patroli Ce-
pat Kepolisian Resor Kota (Pol-
resta) Samarinda selalu sigap 
jika terjadi kebakaran lahan yang 
dampaknya bisa membahayakan 
warga sekitar, seperti yang ditan-
gani beberapa insiden tersebut 
akhir- akhir ini.

“Personel Patroli 110 Beat 03 
Regu 3 Polresta Samarinda telah 
bergerak cepat merespon lapo-
ran masyarakat terkait kebakaran 
lahan di Jalan Poros Samarinda - 
Bontang, yang terjadi pekan ini,” 
kata Kepala Polresta Samarinda 
Komisaris Besar Polisi Ary Fadli di 
Samarinda, Jumat (19/4/2024).

Menurut dia, kronologi sing-
kat kejadian bermula dari laporan 
masyarakat yang diterima oleh 
unit patroli, Selasa (16/4/2024), 
kemudian tim segera mendatangi 
lokasi kejadian dan mengamank-
an area kebakaran tersebut.

“Petugas langsung berkoordi-
nasi dengan Dinas Pemadam Ke-
bakaran (Damkar) dan relawan un-
tuk memadamkan api,” ujar Ary.

Upaya pemadaman api ber-
langsung dengan cepat dan sigap, 
menurut dia, berkat kerja sama 
semua pihak, sehingga api berha-
sil dipadamkan dan tidak ada kor-

ban jiwa dalam peristiwa ini.
“Situasi di lokasi tersebut akh-

irnya bisa ditangani dengan 
aman dan kondusif,” ujarnya.

Setelah memastikan situasi 
aman, Patroli 110 Beat 03 Regu 
3 melanjutkan patroli di wilayah 
operasional Sungai Kunjang 
untuk mengantisipasi potensi 
gangguan keamanan dan tindak 
kriminal lainnya.

“Kecepatan respons dan kes-
igapan Patroli 110 Polresta Sa-
marinda patut diapresiasi. Hal ini 
menunjukkan komitmen kami 
sebagai kepolisian dalam men-
jaga keamanan dan ketertiban 
masyarakat,” ungkap Ary.

Sebelumnya, personel Patro-
li 110 Beat 07 Regu 02 Polresta 
Samarinda juga menunjukkan 
respons cepat melakukan pen-
anganan terhadap peristiwa ke-
bakaran lahan yang terjadi di 
dekat Perumahan Graha Tamrin, 
Kelurahan Loa Bakung, Samarin-
da, pada akhir Maret 2024

Menurut dia, unit-unit patroli 
seperti Beat 7 Regu 02 memiliki 
tugas penting dalam melakukan 
patroli rutin demi mencegah se-
gala bentuk kejahatan dan krim-
inal, termasuk insiden curas, cu-

rat, curanmor, dan curnak (4C).
“Namun, ketika ada laporan 

kebakaran lahan dari warga, mer-
eka segera mengalihkan fokus 
mereka untuk mengatasi mas-
alah tersebut,” ujarnya.

Setelah api berhasil dipadam-
kan, kata dia, personel Patroli 110 
Beat 7 Regu 2 tidak serta-mer-
ta meninggalkan lokasi. Mer-
eka juga menyempatkan diri 
untuk memberikan imbauan 
kepada masyarakat agar selalu 
waspada dan segera melapor-
kan kepada operator  Call Cen-
ter 110  jika menemukan adanya 
gangguan keamanan, termasuk 
kebakaran.

“Penanganan ini berlangsung 
dalam kondisi yang aman, nya-
man, dan kondusif. Ini semua 
berkat kerja sama dan koordinasi 
yang baik antara aparat keaman-
an, petugas pemadam keba-
karan, dan masyarakat,” tuturnya.

Ary menyampaikan, peristiwa 
ini juga menjadi pengingat bagi 
warga Samarinda tentang pent-
ingnya kewaspadaan dan re-
spons cepat dalam menghadapi 
bencana. (Ant/MK)

Oleh : Ahmad Rifandi
Editor : Laode Masrafi

Personel Patroli 110 Beat 03 Regu 3 Polresta Samarinda telah bergerak cepat merespon laporan masyarakat terkait kebakaran 
lahan di Jalan Poros Samarinda - Bontang, Kalimanyan Timur yang terjadi Selasa (16/4/2024). ANTARA/HO-Polresta Samarinda.

TIM PATROLI POLRESTA SAMARINDA GERAK CEPAT TANGANI KEBAKARAN LAHAN 
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DLH PPU TAMBAH ARMADA 
 PENGANGKUT SAMPAH

REGULASI PERTAMBANGAN 
RUMIT, DPRD PPU: AKIBAT 

PEMBIARAN ! 
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PENAJAM PASER UTARA - 
Anggota Komisi III Dewan Per-
wakilan Rakyat Daerah (DPRD) 
Penajam Paser Utara (PPU) John 
Kenedi menyoroti dampak per-
tambangan yang beroperasi di 
Desa Sesulu, Kecamatan Waru. 

Hal ini menurutnya sangat 
merugikan warga, terlebih reg-
ulasi yang telah berpusat di Pe-
merintah Provinsi Kalimantan 
Timur dan juga Pemerintah Pu-
sat menyulitkan pemerintah 
daerah.

Politisi Partai Demokrat ini 
mengatakan bahwa secara jelas 
dalam industri pertambangan 
memiliki peraturan yang jelas. 
Terutama yang mengatur perihal 
dampak yang ditimbulkan dari 
aktivitas tersebut.

“Dampak itu pasti ada, baik 
pencemaran udara dan limbah 
air, tapi bagaimana dampak 
tersebut tidak merugikan warga 
di sekitar pertambangan terse-
but,” tegasnya.

Terlebih, terdapat regulasi 
yang tidak tepat dalam mengatur 
soal pertambangan. Hal tersebut 
berkaitan dengan kewenangan 
yang telah diambil oleh Pemer-

intah Pusat dan juga Pemerintah 
Provinsi Kalimantan Timur.

“Kejadian ini bukan hanya di 
Penajam, tapi di seluruh Kali-
mantan Timur. Hal ini karena 
pembiaran ya,” tambahnya.

John mengatakan akibat pera-
turan dan perizinan kembali ke 
pusat, akhirnya tidak ada yang 
merasa bertanggung jawab 
mengawasi dampak lingkungan 
tersebut. Maka, tidak heran terja-
di pembiaran.

“Sebenarnya gini, Pemprov 
Kaltim harus bertanggung jawab 
atas perizinan ini. Harus tertib 
dan sesuai aturan, jangan sampai 
diberikan izin kalau perangkatn-
ya tidak jelas. Misal, pengolahan 
limbahnya dan juga jalan khu-
susnya. Ini kan rata-rata masih 
pakai Jalan Provinsi,” tambahnya.

Ia juga menegaskan bahwa 
warga juga harus waspada ter-
hadap penyuapan yang mun-
gkin saja terjadi guna memak-
sa menggunakan jalan warga 
untuk mengangkut batubara. 
Menurutnya, hal ini merupakan 
akibat dari pembiaran dari di-
nas-dinas terkait.

“Dinas - dinas terkait ini harus 

tegas dalam hal ini, sehingga ti-
dak mengorbankan masyarakat 
kita,” tegasnya.

Ia berharap protes warga yang 
juga berkaitan dengan upah 
pekerja segera ditindaklanjuti. Ia 
menyadari betul bahwa protes 
warga seperti ini bukan hanya 
terjadi di Penajam saja, tetapi 
juga di seluruh wilayah Kaliman-
tan Timur.

“Hal ini harus sampai ke pe-
merintahan, karena kalau mas-
yarakat ribut sendiri yang men-
jadi korban ya akan masyarakat 
itu sendiri, jadi harus ditindak,” 
pungkasnya. 

Untuk diketahui, Lahan Izin Us-
aha Pertambangan di Desa Sesu-
lu, Kecamatan Waru, Kabupaten 
PPU, dimiliki oleh CV Penajam 
Makmur Abadi (CV PMA) sebesar 
131,5 hektar menurut Surat Izin Us-
aha Pertambangan - Operasi Pro-
duksi (IUP-OP) Nomor 503/1995/
DPMPTSP/XI/2017 dan berlaku 
selama 10 tahun. CV PMA beker-
ja sama dengan PT Tigapilar Agro 
Utama (Tigra) dan PT Wana Inti Ka-
huripan Intiga (PT WIKI). 

Penulis: Nelly Agustina
Editor: Nicha R

Anggota Komisi III DPRD PPU, John Kenedi saat diwawancarai (Nelly/ Radar Ibukota)

REGULASI PERTAMBANGAN RUMIT,  
DPRD PPU: AKIBAT PEMBIARAN ! 
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Kepala DLH Kabupaten Penajam Paser Utara, Provinsi Kalimantan Timur, Safwana. ANTARA/Nyaman Bagus Purwaniawan

DLH PPU TAMBAH ARMADA PENGANGKUT SAMPAH
PENAJAM PASER UTARA - Di-

nas Lingkungan Hidup (DLH) Ka-
bupaten Penajam Paser Utara, 
Kalimantan Timur menambah 
armada pengangkut sampah 
baru untuk menjaga kebersihan 
daerah yang akrab disapa den-
gan Benuo Taka itu.

“Hingga hari ini kami memang 
masih kekurangan armada pen-
gangkut sampah,” ujar Kepala 
DLH Kabupaten Penajam Paser 
Utara,  Safwana, di Penajam, Ka-
mis (18/4/2024).

Menyikapi kekurangan itu, 
tahun ini pihaknya berencana 
menambah dua unit arma-
da pengangkut sampah baru 
yang anggarannya telah dia-
lokasikan melalui APBD Kabu-
paten Penajam Paser Utara ta-

hun 2024.
“Pada tahun ini kita 

mendapatkan anggaran Rp1,3 
miliar dari APBD kabupat-
en untuk pengadaan arma-
da pengangkut sampah baru 
berkapasitas 20 ton. Saat ini 
prosesnya masih dalam tahap 
lelang,” ujarnya.

Selain itu, pihaknya juga tel-
ah mengajukan usulan bantuan 
keuangan kepada pemerintah 
provinsi untuk kembali menam-
bah pengadaan armada pen-
gangkut sampah pada tahun an-
ggaran 2025.

  “Kita sudah berkoordinasi 
dengan Badan Perencanaan 
Penelitian dan Pembangunan 
dan diharapkan usulan ban-
tuan keuangan itu dapat dia-

komodir pemerintah provinsi 
pada 2025,” katanya.

  Safwana  mengungkapkan, 
daerahnya membutuhkan pal-
ing tidak 20 unit armada untuk 
mengangkut sampah dari tem-
pat pembuangan sementara  ke 
tempat pembuangan akhir di 
Kelurahan Buluminung, Keca-
matan Penajam.

Hanya saja, dari 17 unit armada 
pengangkut sampah yang dimi-
liki, hanya delapan saja yang be-
nar-benar layak beroperasi. 

“Sisanya dinyatakan layak 
beroperasi, karena itu kita sangat 
membutuhkan tambahan arma-
da baru,” katanya. (Ant/MK)

Oleh : Nyaman Bagus Purwan-
iawan

Editor : Riza Mulyadi
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GEDUNG BARU KANTOR BPS PPU DIRESMIKAN, MAKMUR; 
PERKUAT KERJA SAMA ANTAR LEMBAGA

PPU – Pj Bupati Penajam Pas-
er Utara (PPU) Makmur Marbun 
berharap dengan terbangunnya 
infrastruktur Badan Pusat Statis-
tik (BPS) Kabupaten PPU dapat 
semakin memberikan peran leb-
ih dalam pembangunan daerah. 
Dengan semakin memperkuat 
jalinan kerja sama antar lemabga 
di Benuo Taka.

menghadiri sakaligus mere-
smikan gedung kantor BPS 
PPU bertempat di kilometer 9 
Kelurahan Nipah-Nipah, Kamis 
(18/04/2024). Tampak hadir saat 
peresmian itu, Sekretaris Utama 
BPS Republik Indonesia (RI) Atqo 
Mardiyanto, Kepala BPS Provinsi 
Kaltim Yusniar Juliana, Kepala BPS 
Kabupaten PPU Hotbel Purba, 
Kepala dan perwakilan perangkat 
daerah PPU serta perwakilan Fo-
rum Koordinasi Pimpinan Daerah 
(Forkopimda) PPU.

Makmur mengatakan, sebagai 
bagian dari perangkat daerah 
vertikal Kantor BPS Kabupaten 
PPU merupakan unsur strategis 
dalam mendukung pelaksanaan 
Pemerintah di Benuo Taka ini. 
Tentunya dengan seiring pemba-
ngunan meningkat di Kabupat-

en PPU tentu peran BPS sema-
kin kursial dalam penyedian data 
yang akurat maupun terpercaya. 

“Data statistik adalah ponda-
si bagi pengambilan keputusan 
yang tepat, baik oleh pemerin-
tah, sektor swasta, maupun mas-
yarakat umum. Dengan kantor 
yang lebih repsentatif dan fung-
sional, kami yakin bahwa kami 
dapat lebih efektif lagi dalam 
memenuhi tuntutan akan infor-
masi yang akurat dan terkini,” 
ungkapnya.

Ia juga berharap dengan dire-
smikannya gedung kantor BPS 
Kabupaten PPU, kerja sama bisa 
semkain diperkuat. Antar pemer-
intah, sektor swasta, akademisi 
maupun masyarakat dapat sema-
kin erat dalam mengerakan roda 
pembangunan di Benuo Taka ini.

“Mari kita bersama-sama ber-
komitmen untuk meningkat-
kan kualitas hidup masyarakat 
melaui pemanaatan data statis-
tik yang berkualitas dan tepat 
guna,” tuturnya.

Sementara itu, Sekretaris 
Utama BPS RI Atqo Mardiyan-
to menambahkan,  bahwa data 
statistik memiliki peran penting 

dalam pembangunan di berb-
agai aspek kehidupan. Tentun-
ya dengan data statistik yang 
berkualitas berbagai program 
dan kegiatan pemerintah dapat 
disusun dengan efektif.

“Oleh karena itu, posisi BPS da-
lam pemerintahan menjadi san-
gat penting dalam mendukung 
pembangunan melaui penye-
diaan data statistik berkualitas,” 
ujarnya.

Di akhir sambutannya dia ber-
pesan dengan BPS Kabupaten 
PPU dapat memanfaatkan ge-
dung kantor yang baru saja dir-
esmikan dengan baik, merawat 
dan menjaga dengan sepenuh 
hati. Karena ini semua adalah 
barang milik negara (BMN) yang 
harus dipertangungjawakan ke-
gunaannya.

“Besar harapan saya kantor 
yang baru ini dapat mendorong 
semangat seluruh jajaran BPS 
Kabupaten PPU agar semakin 
lincah, inovatif dan produktif da-
lam menghasilkan data berkual-
itas untuk mendukung pem-
bangunan di Kabupaten PPU,” 
pungkas Atqo. (ADV/Diskomin-
foPPU/SBK)
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Sekretaris Dinas Dukcapil Kabupaten Penajam Paser Utara Mawar. ANTARA/Nyaman Bagus Purwaniawan.

DISDUKCAPIL PPU LAKUKAN LAYANAN KELILING KHUSUS 
KEPENGURUSAN IDENTITAS DIGITAL

PENAJAM PASER UTARA - 
Dinas Kependudukan dan Pen-
catatan Sipil (Disdukcapil) Ka-
bupaten Penajam Paser Utara, 
Provinsi Kalimantan Timur, 
melakukan layanan keliling khu-
sus kepengurusan identitas 
kependudukan digital.

“Kami berupaya agar mas-
yarakat bisa memiliki  identitas 
kependudukan digital,” ujar Sek-
retaris Dinas Dukcapil Kabupat-
en Penajam Paser Utara Mawar 
di Penajam, Jumat (19/4/2024).

Dia mengatakan upaya 
melakukan layanan keliling khu-
sus kepengurusan identitas 
kependudukan digital itu den-
gan mendatangi kegiatan seper-
ti hari bebas kendaraan bermo-
tor (car free day).

“Car free day merupakan salah 
satu kegiatan yang kami datangi 

untuk lakukan layanan identitas 
kependudukan digital setiap hari 
Sabtu,” ujarnya.

Upaya lainnya, kata dia, den-
gan langsung mengarahkan 
masyarakat umum yang datang 
ke Kantor Dinas Dukcapil untuk 
menggunakan identitas kepen-
dudukan digital.

Mawar mengatakan Dinas 
Dukcapil Kabupaten Pena-
jam Paser Utara  pada tahun 
2024  menargetkan 45 ribu pen-
duduk di daerah yang dikenal 
dengan julukan  Benuo Taka  itu 
sudah memiliki kartu identitas 
kependudukan digital.

Menurut dia, jumlah tersebut 
naik sekitar lima persen diband-
ing   tahun 2023 yang hanya 
menargetkan sekitar 25 persen 
dari jumlah penduduk Kabupat-
en Penajam Paser Utara.

“Sampai saat ini sudah 11 ribu 
masyarakat menggunakan iden-
titas kependudukan digital,” 
ujarnya.

Dia menyebut pengguna iden-
titas kependudukan digital itu 
kalangan masyarakat umum dan 
juga aparatur sipil negara (ASN), 
termasuk tenaga pengajar atau 
guru.

“Kalau guru yang banyak dari 
sekolah menengah atas karena 
layanan dilakukan bersamaan 
dengan perekaman data pemilih 
pemula,” katanya.

Oleh karena itu, kata dia, Dinas 
Dukcapil Kabupaten Penajam 
Paser Utara terus berupaya agar 
target pada tahun ini bisa terca-
pai. (Ant/MK)

Oleh : Nyaman Bagus Purwan-
iawan

Editor : Laode Masrafi
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ANTISIPASI KEBAKARAN 
PEMUKIMAN, RUMAH WARGA 
KOTA BANGUN DISIRAM AIR

Serius Tingkatkan Kualitas SDM 
Pariwisata, Dispar Kukar Segera 

Lakukan Sertifikasi Pemandu Wisata

BACA HALAMAN 2



TENGGARONG- Dalam rang-
ka mengantisipasi terjadinya ke-
bakaran pemukiman, ditengah 
musim kemarau yang melan-
da wilayah Kabupaten Kutai 
Kartanegara (Kukar). Pemerin-
tah Desa (Pemdes) Kota Ban-
gun  Ulu, Kecamatan Kota Ban-
gun, melakukan penyemprotan 
rumah warga.

Penyemprotan dilakukan 
dengan melibatkan pemuda 
dan pengurus RT. Memanfaat-
kan air Sungai Mahakam dan 

menggunakan mesin alkon, 
satu persatu rumah warga 
disemprot untuk pendingi-
nan.

“Langkah ini diharapkan 
mampu meminimalisir po-
tensi bencana kebakaran sep-
erti yang terjadi awal pekan 
ini. Langkah penyemprotan 
rumah-rumah warga akan 
dilakukan hingga cuaca ber-
sahabat dan turun hujan,”ujar 
Kepala Desa (Kades) Kota Ban-
gun Ulu, Haris Almutaqqin, Ju-

mat (19/4/2024).
Langkah ini dinilai mampu 

meminimalisir ancaman keba-
karan pemukiman, yang belum 
lama ini terjadi di desa terse-
but. Sebanyak lima unit rumah 
dan satu  gedung walet  rata 
dengan tanah setelah dilal-
ap Si Jago Merah.

“Mudah-mudahan hal serupa 
(Kebakaran) tidak terulang lagi,” 
tandasnya. (Adv)

Penulis : Ady Wahyudi
Editor : Muhammad Rafi’i
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Suasana penyiraman rumah warga di Desa Kota Bangun Ulu (Istimewa)

ANTISIPASI KEBAKARAN PEMUKIMAN, RUMAH 
WARGA KOTA BANGUN DISIRAM AIR



TENGGARONG – Keseriusan 
dalam mengembangkan sektor 
pariwisata di Kabupaten Kutai 
Kartanegara (Kukar) terus ditun-
jukan oleh Dinas Pariwisata (Dis-
par) Kukar. Tidak hanya pening-
katan kualitas infrastuktur dan 
sarana objek wisata yang diper-
hatikan, Sumber Daya Manusia 
(SDM) disektor tersebut juga ter-
us dikembangkan.

Tahun ini, Kepala Bidang (Ka-
bid) Pengembangan Destinasi 
Wisata Dispar Kukar, Ridha Fatri-
anta, mengatakan pihaknya akan 
segera menggelar sertifikasi bagi 
para pemandu wisata yang ter-
gabung di Kelompok Sadar Wisa-
ta (Pokdarwis). 

Program ini dijalankan guna 

memberikan pelayanan ter-
baik terhadap wisatawan yang 
berkunjung ke tempat wisata 
yang dikelola oleh masing-mas-
ing Pokdarwis. Prosesnya sendi-
ri saat ini masih dalam tahap 
pendataan. Untuk mengetahui 
pemandu wisata dari Pokdar-
wis mana yang perlu diajukan 
mengikuti sertifikasi dari Badan 
Sertifikasi Nasional.

“Ini nanti akan kami data 
dulu, tapi targetnya semua yang 
mengikuti adalah pokdarwis 
yang tersertifikasi,” sebutnya, Ju-
mat (19/4/2024).

Ridha mengatakan, program ini 
merupakan tindak lanjut dari apa 
yang dilakukan Dispar Kukar pada 
tahun lalu. Saat itu pihaknya telah 

sukses menggelar pelatihan pe-
mandu wisata. Sehingga tahun ini 
tinggal menggelar sertifikasi.

Nantinya, para pemandu wisa-
ta yang didata Dispar Kukar ini 
akan mengikuti ujian sebelum 
mendapatkan sertifikasi. Ber-
dasarkan data yang dimiliki Dis-
par Kukar, saat ini terdapat 56 
Pokdarwis. Namun sayangnya ti-
dak semua pokdarwis aktif.

“Kami harap sertifikasi peman-
du wisata ini dapat bantu kami 
kembangkan wisata. Karena 
kami sadar bahwa pengemban-
gan pariwisata dari pemerintah 
itu perlu lebih banyak peran dari 
masyarakat,” tandasnya. (Adv)

Penulis : Ady Wahyudi
Editor : Muhammad Rafi’i
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Kabid Pengembangan Destinasi Wisata Dispar Kukar, Ridha Fatrianta. (Istimewa)

Serius Tingkatkan Kualitas SDM Pariwisata, Dispar Kukar 
Segera Lakukan Sertifikasi Pemandu Wisata
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TENGGARONG - Dinas Pari-
wisata (Dispar) Kabupaten Ku-
tai Kartanegara (Kukar) gencar 
lakukan promosi untuk mening-
katkan kunjungan wisatawan di 
sejumlah objek wisata di Kukar. 
Berbagai strategi telah dilakukan 
untuk mengundang wisatawan 
berkunjung ke Kota Raja.

Mulai dari promosi melalu 
website, sosmed, hingga men-
jalin kerjasama dengan berbagai 
pihak. Kepala Bidang (Kabid) Pe-
masaran Dispar Kukar, Triyama, 
mengatakan pihaknya juga ru-
tin menggelar sosialisasi  kepari-
wisataan yang melibatkan pela-
jar di Kukar.

“Kita juga melakukan promosi 
melalui brosur, buku pariwisa-
ta dan termasuk kalender event 
yang turut memuat sejumlah 
objek wisata di Kukar,” sebutnya, 

Jumat (19/4/2024).
Ia juga menambahkan bahwa 

Kukar telah memiliki objek wisa-
ta unggulan yang telah terkenal 
hingga manca megara. Salah sa-
tunya adalah Desa Wisata Pela, 
Kecamatan Kota Bangun yang 
terkenal sebagi salah satu habi-
tat Pesut Mahakam.

Bahkan Desa Pela telah 
meraih penghargaan Kalpataru 
pada tahun 2022 lalu. Dan, Desa 
Pela kini kembali menempati po-
sisi sebagai salah satu desa yang 
dinominasikan untuk menerima 
penghargaan bergengsi di ting-
kat nasional tersebut.

Kali ini, Desa Pela akan diikut-
sertakan dalam kategori penye-
lamat lingkungan, konservasi pe-
sut mahakam, pengawasan ilegal 
fishing, penanaman pohon, dan 
desa ramah lingkungan.

Ketua Kelompok Sadar Wisa-
ta (Pokdarwis) Desa Pela, Alimin, 
mematap optimis kategori yang 
diikuti. Mengingat semuanya tel-
ah diimplementasikan dengan 
baik disana.

Bahkan, sejak tahun 2018 Pe-
merintah Desa (Pemdes) Pela 
telah menerbitkan Peraturan 
Desa (Perdes) untuk menjaga 
lingkungan sekitar yang juga 
merupakan habitat asli dari Pe-
sut Mahakam.

Alimin menambahkan, pihakn-
ya juga konsisten dalam melaku-
kan upaya pengawasan terhadap 
ilegal fishing dan juga larangan 
membuang sampah ke sungai.

“Kegiatan yang telah kami 
lakukan terdokumentasi, terdata, 
dan tertulis,” tutup Alimin. (Adv)

Penulis : Ady Wahyudi
Editor : Muhammad Rafi’i

 Kabid Pemasaran Dispar Kukar, Triyama. (Ady/Radarkukar)

Dispar Kukar Gencar Lakukan Promosi untuk Meningkatkan 
Daya Tarik Objek Wisata
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UTAMA

BONTANG - Ketua Dewan Pimpinan 
Daerah (DPD) Partai PAN Kota Bon-
tang, Ridwan telah resmi mengem-
balikan formulir  penjaringan sebagai 
bakal calon Wakil Wali Kota Bontang 
di Sekretariat Golongan Karya (Golkar) 
Kota Bontang. 

Mewakili Tim Jaringan Kota Bontang, 
Ubaya Bengawan mengatakan, pendaft-
aran penjaringan bakal calon Wakil Wali 
Kota telah dibuka mulai sejak 17-22 
April 2024. 

“Kiprah pak Ridwan tidak perlu diragu-
kan lagi dalam dunia politik, karena su-

dah dua periode menjabat sebagai an-
ggota DPRD Bontang. Sehingga sangat 
diperhitungkan dalam pilkada tahun ini,” 
ucapnya saat ditemui. 

Hingga saat ini, ada dua kandi-
dat sudah mengembalikan formulir 
pendaftaran, salah satunya yak-
ni Ridwan, Ketua DPD Partai PAN. 
Pendaftaran langsung diterima baik 
oleh tim penjaring untuk Pemilihan 
Kepala Daerah (Pilkada) tahun 2024 
mendatang. 

Sementara itu, Ketua DPD PAN Bon-
tang, Ridwan mengucapkan terima 

kasih kepada para pendukung dan juga 
simpatisan, yang sudah mengantarkan 
dirinya dalam penjaringan kepala daer-
ah tahun 2024.

“Bertarung dalam Pileg Bontang ta-
hun ini tidaklah gampang, namun berkat 
dukungan simpatisan dan para pen-
dukung, akhirnya bisa terpilih kembali. 
Sehingga saya juga ingin bertekad untuk 
maju pada pilkada tahun ini, dan siap 
bersaing dengan para kandidat lainnya,” 
tutupnya. 

Penulis: Dwi S
Editor: Yusva Alam

Ketua DPD Partai PAN mengembalikan formulir bacalon Wawali di Sekretariat Golkar, Bontang. (Dwi/Radarbontang). 

Ketua DPD PAN Bontang  
Kembalikan Formulir Bacalon 
Wawali di Sekretariat Golkar 
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Polairud Bontang lakukan sosialisasi di Pelabuhan Tanjung Laut Indah, Bontang (Dok). 

Polairud Sosialisasikan Standar  
Keselamatan pada Pemilik Kapal Wisata

BONTANG - Kepolisian Perairan dan 
Udara (Polairud) Kota Bontang menga-
dakan sosialisasi di Pelabuhan Tanjung 
Laut, Kelurahan Tanjung Laut Indah, Ke-
camatan Bontang Selatan. Sosialisa-
si ini untuk menghimbau kepada para 
penyedia jasa transportasi wisata Beras 
Basah, agar tetap menerapkan standar 
keselamatan saat berlayar. 

Kasat Polairud Kota Bontang, Iptu 
Khairul Umam mengatakan, kegiatan 
sosialisasi ini guna untuk menindak 
lanjuti dan juga sebagai pengingat 
akan kejadian adanya wisatawan yang 
tenggelam. Sehingga nahkoda yang 
akan bertanggung jawab penuh saat 
pelayaran. 

“Dengan kejadian kemarin, agar 
pemilik kapal menyiapkan lebih banyak 
life jacket alias pelampung jaket. Hal 
itu diharapkan untuk memberikan rasa 
aman pada para pengunjung yang akan 
menyeberang menggunakan kapal,” 
ucapnya. 

Tidak sampai di situ, akan ada pula 
pengecekkan secara langsung dalam 
waktu seminggu ke depan di lapangan, 
mengenai kelengkapan pelampung, 
kelengkapan lampu jalan kapal saat 
hendak berlayar. 

“Kami juga akan memberi tin-
dakan kepada nahkoda, agar tidak 
mengindahkan apa yang sudah men-
jadi penekanan. Semoga himbauan 

dan sosialisasi ini dapat menghasilkan 
hasil di lapangan yang lebih baik untuk 
kedepannya,” tambahnya. 

Kegiatan sosialisasi ini dihadiri se-
banyak 27 nahkoda kapal, serta ada 
juga kegiatan penempelan stiker untuk 
himbauan di kapal penumpang. Dirinya 
berharap kejadian yang telah berlalu 
tidak kembali terulang. 

“Karena keselamatan nahkoda dan 
penumpang yang paling utama, jika 
ada terlihat hal-hal yang dapat mem-
bahayakan bisa saling mengingatkan 
satu sama lain, agar terhindar resiko 
saat pelayaran,” tutupnya. 

Penulis: Dwi S
Editor: Yusva Alam



SABTU
20 APR 20244

KORAN DIGITAL

6 Anggota PWI Bontang yang mewakili Kaltim di pra Powarnas. (ist)

6 Anggota PWI Bontang Wakili Katim 
Ikut Pra Powarnas di Kalsel

BONTANG - Sebanyak 6 anggota PWI 
Bontang bersama kontingen atlet Por-
wanas PWI Kalimantan Timur (Kaltim) 
menunjukkan performa gemilang dalam 
uji tanding melawan PWI Kalimantan 
Selatan (Kalsel) di Banjarmasin.

Pertandingan yang berlangsung sela-
ma dua hari, 17-18 April 2024, menjadi 
ajang pemanasan dan evaluasi bagi 
Kaltim sebelum bertarung di Porwanas, 
Agustus mendatang.

Mereka adalah; Mawan (Cabor bulu-
tangkis), Jumardi Salam (cabor catur), 
Riyadi (Cabor Futsal), Amril Ashar (cabor 
Futsal), Fahmi Fajri (cabor fotografi), 
Fajri Sunaryo (Cabor Menulis). 

Beberapa cabang olahraga Kaltim 
menunjukkan performa yang luar biasa 
dan berhasil meraih kemenangan telak. 
Seperti Tenis Meja Tunggal dan Ganda 
Putra dengan skor 6-1 atas PWI Kalsel, 
Tenis Lapangan Ganda Putra dengan 
skor 6-5 dan 6-1, dan Bridge menang 
meyakinkan dengan skor 16-4.  

Kemenangan ini menjadi bukti tekad 
kuat Kaltim untuk mengulang prestasi 
gemilang di Porwanas.

Meskipun tidak semua cabang olahra-
ga meraih kemenangan, Kaltim menun-
jukkan semangat pantang menyerah 
dan kerja keras tim yang patut diapre-
siasi. 

Di beberapa cabang olahraga lain, 
Kaltim harus mengakui keunggulan 
Kalsel dengan selisih tipis, seperti di 
Futsal, Domino, Bilyard, Catur, dan Bad-
minton Ganda Putra. 

Sementara itu, untuk lomba karya 
jurnalistik, kontingen Kaltim melaku-
kan seleksi internal. Dari tiga nama 
yang menjadi jawara di powarda 
mendapatkan pembekalan selama di 
Kalsel. Baik itu fotografi maupun penu-
lisan berita.

“Alhamdulillah, semua cabang olah-
raga sudah dipertandingkan. Ada yang 
menang dan kalah, ini hal biasa dalam 
pertandingan. Tentunya akan terus kami 

evaluasi dan tingkatkan. Masih ada wak-
tu untuk berbenah dan mempersiapkan 
semaksimal mungkin menuju Porwanas 
bulan Agustus mendatang,” kata Plt Ket-
ua PWI Kaltim, Achmad Shahab.

Shahab yakin tim Kaltim mampu mem-
pertahankan prestasi mereka di Porwa-
nas, seperti saat meraih peringkat 10 be-
sar di Porwanas Jawa Timur dan Bandung 
beberapa tahun lalu. Ia pun menyemanga-
ti para atlet untuk terus berlatih lebih giat 
dan pantang menyerah.

Rombongan atlet Porwanas PWI 
Kaltim dijadwalkan kembali ke Sama-
rinda pada hari Jumat, 19 April 2024. 
Kemenangan ini menjadi momentum 
positif bagi Kaltim untuk terus berbenah 
dan mempersiapkan diri menghadapi 
Porwanas. Semangat pantang menyer-
ah dan kerja keras tim Kaltim diharap-
kan mampu membawa mereka meraih 
prestasi gemilang di ajang nasional 
tersebut. (*)

Editor: Yusva Alam
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IRT berinisial YI (31) warga Tanjung Laut Indah, Bontang diamankan polisi. (Dok). 

Niat Silaturahmi, IRT di Bontang Curi 
Handphone Milik Kerabatnya

BONTANG - Seorang Ibu Rumah Tang-
ga (IRT) warga Tanjung Laut Indah beri-
nisial YI (31), kedapatan mencuri hand-
phone milik kerabatnya yang tertinggal 
di dashboard motor.

Kapolres Bontang, Alex Frestian Lum-
ban Tobing, melalui Kasat Reskrim, Iptu 
Hari Supranoto menjelaskan, awal mula 
terjadi pencurian saat pelaku hendak 
ke rumah korban untuk bersilaturahmi. 
Korban mengaku handphone milikn-
ya telah tertinggal di dashboard, akan 
tetapi saat di cek ternyata handphone 
tersebut telah hilang. 

“Korban menjelaskan handphone 

miliknya tertinggal di dashboard mo-
tor. Korban juga mulai sadar ketika 
pelaku usai silaturahmi ke rumahn-
ya,” ucapnya saat dikonfirmasi, Jumat 
(19/4/2024). 

Diketahui, kejadian hilangnya 
handphone tersebut 10 April lalu, 
dan korban merasa curiga dengan 
kerabatnya yang datang ke rumah 
untuk silaturahmi. 

Atas dasar dugaan itu, korban mel-
aporkan ke Polres Bontang untuk dilaku-
kan penyelidikan lebih lanjut. 

“Upaya penyelidikan sudah ada tit-
ik terangnya, sehingga kami langsung 

melakukan penangkapan terhadap 
pelaku. Dari keterangan pelaku juga di-
rinya menyatakan sedang butuh uang,” 
paparnya. 

Atas kejadian itu, korban mengala-
mi kerugian sekitar Rp 4,3 juta. Pelaku 
juga telah berada di Mapolres Bontang 
beserta dengan barang bukti handphone 
merek Vivo. 

Tersangka dijerat pasal 363 KUH-
Pidana tentang Pencurian, “Dengan 
ancaman hukuman maksimal 5 tahun 
penjara,” pungkasnya.

Penulis: Dwi S
Editor: Yusva Alam
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Pelepasan rompi Posko Terpadu Angkutan Udara Lebaran tahun 2024 sebagai tanda penutupan posko.

ARUS MUDIK DAN BALIK LEBARAN 2024 DI BANDARA  
SAMS SEPINGGAN TEMBUS 283.054 PENUMPANG

BALIKPAPAN – Posko Terpadu 
Angkutan Udara Lebaran Tahun 
2024 di Bandar Udara Internasi-
onal Sultan Aji Muhammad Su-
laiman (SAMS) Sepinggan Balik-
papan yang dilaksanakan sejak 
tanggal 3 - 18 April 2024 tepat 
pada pagi hari ini resmi di tutup.

Bertempat di Lobby Area ke-
berangkatan Bandara SAMS 
Sepinggan, kegiatan apel penu-
tupan tersebut dilaksanakan te-
pat pada pukul 08.30 Wita yang 
dipimpin langsung oleh General 
Manager Bandara SAMS Seping-
gan. 

General Manager Bandara 
SAMS Sepinggan, Ahmad Syaugi 
Shahab mengatakan, Posko Ter-
padu Angkutan Udara Lebaran 
1445 H yang dilaksanakan 16 hari 
sejak tanggal 3 - 18 April 2024 di 
Bandara SAMS Sepinggan men-
catat pergerakan penumpang 
sebanyak 283.054 atau dengan 
rata-rata perhari sebesar 17.691 
orang, sedangkan untuk pesawat 
udara sejumlah 2.454 atau den-

gan rata-rata perhari sebesar 153 
pergerakan.

“Dapat disampaikan puncak 
arus mudik terjadi pada tanggal 
6 April 2024 (H-4) atau pada saat 
dimulainya cuti bersama den-
gan jumlah penumpang sebesar 
22.463 yang terdiri dari 8.336 pen-
umpang datang dan 14.127 pen-
umpang berangkat, untuk pun-
cak arus balik pada tanggal 15 
April 2024 (H+4) dengan jumlah 
penumpang 23.194 yang terdiri 
dari 12.420 penumpang datang 
dan 10.774 penumpang berang-
kat,” ujarnya, Jumat (19/4/2024).

Lebih lanjut Ahmad Syaugi 
Shahab menjelaskan, selama 
terbentuknya Posko Terpadu ini, 
tidak ditemukan hal-hal yang 
mengganggu pelaksanaan dan 
pelayanan arus penumpang. Ten-
tunya hal ini tidak lepas dari per-
an personil yang melaksanakan 
tugasnya dengan baik. Kita ber-
syukur atas kelancaran arus mu-
dik dan arus balik Lebaran pada 
tahun ini serta mengapresiasi ki-

nerja para petugas yang dilibat-
kan selam posko ini berlangsung.

“Saya berharap sinergi ini 
dapat terus terjalin dengan baik 
untuk mengoptimalkan sistem 
keamanan penerbangan, fasili-
tas dan personel serta memasti-
kan kelancaran pelayanan kepa-
da penumpang sesuai standar 
layanan kebandarudaraan,” jelas-
nya.

Seperti diketahui, jika diband-
ingkan pada Posko Lebaran 
tahun 2023 lalu penumpang 
melalui bandara SAMS Seping-
gan Balikpapan sebanyak 251.623 
orang dibandingkan tahun 2024 
sebanyak 283.054 orang mening-
kat sebanyak 12 persen, untuk 
pergerakan pesawat udara se-
banyak 2.312 pesawat udara pada 
tahun 2023 dibandingkan tahun 
2024 sebanyak 2.454 pergerakan 
pesawat udara menunjukkan 
pertumbuhan p ositif sebesar 6 
persen.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R



BALIKPAPAN - Turn Around 
(TA) Revamp PT Kilang Pertamina 
Internasional (KPI) Unit Balikpa-
pan saat ini memasuki tahap akhir. 
TA Revamp atau Perawatan kilang 
ini dilakukan secara berkala untuk 
meningkatkan keandalan kilang. 

Perawatan Kilang kali ini memi-
liki keistimewaan karena men-
ghubungkan kilang eksisting 
dengan kilang baru yang akan 
meningkatkan kapasitas produksi 
dari 260 ribu barel perhari menjadi 
360 ribu barel perhari. 

General Manager PT KPI Unit 
Balikpapan, Arafat Bayu Nugroho 
mengatakan, memasuki tahap 
akhir di hari ke-58 pekerjaan me-
kanikal, PT KPI Unit Balikpapan 
menggelar Grand Safety Talk di 
Jalan 113 area Ruang Pusat Pen-
gendali Kilang (RPPK), Kilang 
Balikpapan, Kamis (18/4/2024).

“Ini hari yang ke-58 mechanical 
days. 58 hari bisa dibayangkan, 
biasanya kita stop kilang untuk 
TA antara 30 hari sampai dengan 
45 hari, ini 58 hari. Artinya kita su-
dah melalui hari-hari yang penuh 
dengan tantangan, penuh ba-
haya, syukur alhamdulillah tidak 
ada kejadian kecelakaan yang 
menimpa para pekerja kita,” 
ujarnya, Jumat (19/4/2024).

Lebih lanjut Bayu Nugroho men-
jelaskan, sebanyak 12 Plant di Area 
Hydro Skimming Complex (HSC) 
dan Hydrocracking Complex (HCC) 
PT KPI Unit Balikpapan telah berha-
sil menyelesaikan 100 persen peker-
jaan mekanikal. 

Diantara unit-unit tersebut, 
termasuk Crude Distilation Unit 
(CDU) IV yang dilakukan revamp 
atau perubahan untuk peningka-
tan kapasitas produksi. Semen-
tara 2 Plant lainnya yaitu Hydroc-
racker Unibon (HCU) di Area HCC 
juga telah mencapai 96,83 persen 
pekerjaan mekanikal.

“Hari ini, kita sudah memasu-
ki tahap-tahap akhir dari kegia-
tan TA Revamp. Di mana dalam 
2-3 hari ke depan ada unit-unit 
yang sudah mulai beroperasi. Kil-
ang-kilang yang sudah mulai kita 
hidupkan kembali. Artinya satu sisi 

bapak-bapak mungkin masih ada 
pekerjaan, di sebelah bapak sudah 
ada kilang yang sedang berop-
erasi. Ini butuh kewaspadaan 
kita semua, butuh perhatian kita 
semua, butuh kepedulian kita 
semua bahwa level bahayanya su-
dah semakin meningkat,” jelasnya.

Selama pekerjaan mekanikal 
58 hari lalu hampir tidak ada hi-
dro karbon, minyak dan gas saat 
kilang dalam keadaan stop. Saat 
kilang aktif dan masih ada peker-
jaan, Bayu menekankan bahwa 
penerapan HSSE Golden Rules 
yaitu Patuh, Interfensi dan Peduli 
menjadi kunci dari keselamatan 
dan keberhasilan pekerjaan.

“Kita harus tetap patuh terha-
dap semua peraturan yang ada. 
Mulai dari pemakaian Alat Pelind-
ung Diri (APD), prosedur kerja lalu 
alat kerja yang tepat dan benar itu 
harus kita patuhi. Lalu juga harus 
tetap lakukan interfensi, kalau di 
sekitar kita ada pekerjaan yang ti-
dak aman. Tidak lain tidak bukan 
adalah untuk memastikan bah-
wa kita berangkat bersama-sama 
dengan kondisi sehat, pulang juga 
dengan kondisi yang sehat. Yang 
terakhir adalah tetap peduli den-
gan sesama. Kita harus yakinkan 
rekan kita yang ada di depan, be-
lakang, samping kanan kiri beker-
ja dengan aman,” tambah Bayu.

Sementara itu Manager HSSE 
PT KPI Unit Balikpapan, Binsar 
Butar Butar menekankan aspek 
K3 saat memberikan arahannya. 
Grand Safety Talk sendiri merupa-
kan salah satu upaya pencegahan 
kecelakaan kerja pada proyek kon-

struksi dengan cara memberikan 
edukasi Kesehatan dan Kesela-
matan Kerja (K3).

“Kita kumpulkan hari ini untuk 
membangkitkan semangat se-
belum kita menyelesaikan peker-
jaan TA Revamp kita. Sekalipun 
pekerjaan rutin yang walaupun 
sudah sekian tahun kita kerja-
kan tentu tetap ada risiko, lokasi 
area kerja kita yang saya katakan 
berbahaya. Misalnya ruang ter-
batas, bagi yang bekerja di ru-
ang terbatas sebelum memasuki 
area tersebut disitu ada kartu. Di 
kartu itu disebutkan bahayan-
ya di dalam apa, apa yang harus 
digunakan dan jika harus masuk 
durasinya berapa lama biasanya 
karena temperaturnya tinggi. 
Lakukanlah sesuai yang ditulis di 
kartu,” ujar Binsar.

Meskipun sebagian besar 
pekerjaan telah selesai dan akan 
memasuki tahap Start Up atau 
kilang dihidupkan kembali, Binsar 
berharap agar seluruh Pekerja TA 
Revamp pada khususnya untuk 
terus fokus dalam menjalankan 
pekerjaannya. Hal ini demi men-
jaga keselamatan kerja hingga 
pekerjaan tuntas seluruhnya.

“Kita hampir finish mohon untuk 
tetap ditingkatkan kewaspadaan. 
Jangan sampai kita celaka. Saya 
juga mengucapkan terima kasih 
dan apresiasi kepada rekan-rekan 
yang lebaran kemarin tetap disini, 
tetap masuk kerja dan menyele-
saikan tugas dengan baik dan 
aman hingga saat ini,” tutup Binsar.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R
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MASUKI TAHAP AKHIR, KPI UNIT BALIKPAPAN SIAP AKTIFKAN KILANG RAKSASA

General Manager PT KPI Unit Balikpapan, Arafat Bayu Nugroho saat memberikan 
arahan kepada pekerja.
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Kasat Lantas Polresta Balikpapan, Kompol Ropiyani saat memantau para pemilik sepeda motor yang mengganti knalpot brong 
ke knalpot standar, Jumat (19/4).

USAI DITAHAN 1 BULAN DAN WAJIB GANTI KNALPOT, PEMILIK SEPEDA 
MOTOR KNALPOT BRONG BOLEH BAWA PULANG KENDARAANYA 

BALIKPAPAN - Puluhan 
kendaraan yang berhasil terjar-
ing selama Operasi Blue Light 
di bulan Ramadan 2024 lalu, kini 
satu per satu pemiliknya telah 
bisa mengambil sepeda mo-
tornya dari Satlantas Polresta 
Balikpapan. 

Kasatlantas Polresta Balikpa-
pan, Kompol Ropiyani menga-
takan, pemilik kendaraan yang 
bisa mengambil sepeda mo-
tornya tersebut harus sudah 
menyelesaikan sanksi tilangnya, 
membuat surat pernyataan tidak 
mengulang pelanggarannya dan 
terpenting adalah membawa 
knalpot standar serta menggan-
tinya di tempat. 

“Saat kita melakukan Blue 
Light di bulan Ramadan, ter-
dapat kendaraan yang kita til-
ang. Di antaranya, knalpot brong 
dan balapan. Yang knalpot brong 
sudah kita tahan selama 1 bulan 

dan mulai hari ini adalah batas 
waktu yang bisa diambil,” ujarn-
ya, Jumat (19/4/2024). 

Lebih lanjut Ropiyani men-
jelaskan, bagi mereka pemilik 
kendaraan wajib mengganti 
knalpot brong ke standar sebe-
lum meninggalkan Satlantas 
Polresta Balikpapan. Hal ini agar 
kendaraan mereka sudah sesuai 
dengan standar dan tidak mem-
buat keributan suara lagi di jalan 
raya. 

“Wajib mengganti knalpot-
nya dari brong ke standar. Dan 
gantinya harus di tempat. Jadi 
saat meninggalkan di sini (Sat-
lantas) motornya sudah stan-
dar,” jelasnya. 

Ropiyani menegaskan, jika 
kedepannya terdapat kenda-
raan yang sudah pernah di tahan 
kembali melakukan pelangga-
ran serupa, maka pihaknya akan 
memberi sanksi lebih berat lagi. 

“Next, kalau masih dapat me-
langgar lagi yang awalnya kita 
tahan 1 bulan, bisa kita tahan 
hingga 3 bulan atau lebih,” te-
gasnya. 

Hal ini untuk memberi efek 
jera dan peringatan terhadap 
masyarakat yang masih meng-
gunakan sepeda motor berknal-
pot brong di Kota Balikpapan. 

“Dari 80-an sepeda motor 
yang ditahan, diambil dan digan-
ti knalpotnya secara bertahap. 
Karena hari kena tilangnya juga 
berbeda-beda,” tambah Ropi-
yani. 

Ropiyani pun mengimbau 
masyarakat agar tidak merubah 
kendaraan sepeda motornya 
dengan keluaran pabrikan alias 
standar pabrik.  Khususnya knal-
pot yang bisa menimbulkan su-
ara bising. 

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R
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Pelabuhan kargo (peti kemas) di Kawasan Industri Kariangau (KIK) Balikpapan (Adpim Pemprov Kaltim)

PELABUHAN PETI KEMAS KARIANGAU UNTUK DISTRIBUSI MATERIAL KE IKN
BALIKPAPAN - Penjabat (Pj) Gu-

bernur Kalimantan Timur Akmal 
Malik mengungkapkan pelabuhan 
kargo (peti kemas) di Kawasan In-
dustri Kariangau (KIK) Balikpapan 
sangat potensial untuk dikembang-
kan sebagai titik pergerakan mate-
rial yang didistribusikan ke Ibu Kota 
Nusantara (IKN).

Akmal Malik di Balikpapan, Ka-
mis (18/4/2024), mengungkapkan 
kawasan pelabuhan yang dikelo-
la PT Kaltim Kariangau Terminal 
(KKT) ini memiliki pelabuhan inter-
nasional peti kemas dengan luas 
150.000 m2 atau 15 hektare , yang 
di peruntukan sebagai pelayanan 
peti kemas, general cargo, curah 
dan pengapalan batu bara.

“Terminal peti kemas ini se-
cara fungsional sudah  multipur-
pose dari awalnya hanya melayani 
bongkar muat peti kemas. Seka-
rang sudah melayani bongkar 

muat non peti kemas atau curah 
yang bentuknya ada curah ker-
ing, curah cair, dan barang-ba-
rang campuran lainnya. Namun 
tambahan pelayanan tersebut 
juga harus dibarengi dengan 
regulasi yang harus diperbarui,” 
kata Akmal Malik saat mengun-
jungi Jetty Kaltim Kariangau Ter-
minal, Kamis.

Pada kunjungan tersebut, Ak-
mal Malik didampingi Direktur 
Utama PT KKT Enriany Muis, Di-
rektur Operasi dan Komersial 
Sofyan, serta Direktur Perusda 
Melati Bhakti Satya (MBS) Aji Mu-
hammad Abidharta Wardhana 
Hakim.

Akmal Malik berharap pemer-
intah pusat dapat mencarikan 
solusi agar Pelabuhan Kargo 
Kariangau ini bisa menjadi ter-
minal  multipurpose  untuk men-
dukung pembangunan IKN

“Memang yang menjadi kend-
alanya di regulasi khususnya dari 
beberapa kementerian terkait. 
Kami dari Pemprov selalu mem-
berikan  support, salah satunya 
untuk pembangunan jalan dan 
infrastruktur penunjang lainnya,” 
kata Akmal.

Ia yakin dengan kekuatan ko-
munikasi dan koordinasi, mulai 
dari pemerintah provinsi, Pelin-
do, Kementerian Perhuhungan, 
Kementerian LHK dan lainnya 
yang terkait, maka permasalahan 
yang dihadapi bisa segera disele-
saikan.

Seusai meninjau Pelabuhan 
Kargo Kariangau, Akmal bersa-
ma rombongan menggunakan 
kapal melakukan peninjauan ke 
Jembatan Pulau Balang dan Der-
maga IKN di Sepaku. (Ant/MK)

Pewarta : Arumanto
Editor : Sambas



6 SABTU
20 APR 2024 METRO

Pj Gubernur Kaltim Akmal Malik saatmenikmati keindahan laut Balikpapan menggunakan Jetski. (Adpim Pemprov Kaltim)

PJ GUBERNUR : KAWASAN LAUT BALIKPAPAN BERPOTENSI UNTUK OLAHRAGA AIR
BALIKPAPAN - Penjabat Gu-

bernur Provinsi Kalimantan 
Timur Akmal Malik menilai ka-
wasan laut yang ada di Kota 
Balikpapan berpotensi besar un-
tuk dikembangkan menjadi ka-
wasan olahraga air seperti jets-
ki dalam rangka mendongkrak 
kunjungan pariwisata di daerah.

“Jetski cukup prospektif di 
Balikpapan, dan bila dikelola se-
cara serius bisa ini untuk mening-
katkan pariwisata di Kaltim,” kata 
Akmal Malik saat mengunjungi 
potensi pariwisata di Pantai Bor-
neo Bay City Seadoo Balikpapan 
seperti dilansir dari Antara, Kamis 
(18/4/2024).

Dengan menggunakan jetski, 
Akmal Malik berkeliling menik-

mati keindahan laut dan pantai 
Kota Minyak tersebut.

Potensi itu, menurut Akmal, di-
lihat dari banyaknya pengunjung 
yang datang menikmati keinda-
han alam dan laut.

“Jetski perlu wadah resmi dan 
komunitas lebih banyak agar 
dapat terkelola secara lebih baik,” 
ujar Akmal.

Sementara itu, Kadispar Kaltim 
Ririn Sari Dewi mengungkapkan 
pihaknya telah berkolaborasi 
dengan Dispar Kota Balikpapan 
untuk mengembangkan sektor 
wisata unggulan diantaranya po-
tensi wisata kelautan.

“Kami telah melakukan 
pengembangan objek dan des-
tinasi wisata, seperti mangrove, 

serta paket wisata lain untuk pro-
mosi wisata laut” jelasnya

Selain itu, lanjut Ririn, ke-
beradaan Ibu Kota Nusantara 
(IKN) menjadi peluang besar 
Kaltim untuk menawarkan po-
tensi wisata yang ada di daerah.

Ririn menambahkan kolabora-
si dengan pemerintah kabupaten 
dan kota diperlukan agar kede-
pannya dapat konsisten meng-
gelar berbagai event wisata.

“Harapan kami dengan 
pengembangan sektor wisata 
ini bakal mampu menarik wisa-
tawan lokal bahkan mancanega-
ra untuk berkunjung ke Kaltim,” 
tutupnya. (Ant/MK)

Pewarta : Arumanto
Editor : Sambas
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SUDAH 5 KANDIDAT AMBIL 
FORMULIR DI PARTAI GOLKAR 
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PASER - Sejak DPD Partai Gol-
kar Kabupaten Paser membuka 
penjaringan bakal calon (Balon) 
kepala daerah untuk Pilkada 
2024 mendatang, sejauh ini su-
dah 5 orang yang mengambil 
formulir pendaftaran.

Pendaftaran melalui Partai 
Golkar dibuka Selasa (16/4/2024) 
dan berakhir awal pekan depan. 
Adapun yang mengambil for-
mulir didominasi oleh politisi. 
Ada yang datang langsung mau-
pun mengutus tim.

“Mereka mengambil formulir 
pendaftaran untuk bakal calon 
bupati Paser,” kata Ketua Tim 
Penjaringan Balon bupati dan 
wakil bupati DPD Partai Golkar 
Paser, Hidson Humrie.

Untuk diketahui, lima kandidat 
yang resmi mendaftar ke Partai 
Golkar Paser untuk bertarung 

yakni Ketua DPC Partai NasDem, 
Aji Muhammad Jarnawi, kemudi-
an Hasanuddin atau Udin Jhon 
politisi PDI Perjuangan.

Selanjutnya Ketua DPD Partai 
Perindo Kabupaten Paser, Ridha-
wati Suryana mantan Wakil Ket-
ua DPRD Paser yang juga anak 
mendiang mantan Bupati Paser, 
Ridwan Suwidi. Kemudian Ketua 
DPD Partai Golkar Paser, Ikhwan 
Antasari.

“Terbaru Wakil Bupati Paser, 
Syarifah Masitah Assegaf yang juga 
pengurus DPD Golkar Kaltim,” se-
but Hidson yang memiliki latar be-
lakang sebagai jurnalis.

Dirinya mengharapkan, for-
mulir yang diambil atau diser-
ahkan untuk dapat diisi dengan 
sungguh-sungguh. Karena akan 
menjadi pertimbangan Partai 
Golkar Paser untuk direkomen-

dasikan ke DPD Partai Golkar 
Kaltim.

“Ini kami sampaikan ke DPD 
Partai Golkar Kaltim untuk selan-
jutnya diseleksi dan direkomen-
dasikan ke DPP Partai Golkar,” 
terangnya.

Tak menutup kemungkinan 
peminat yang mendaftarkan diri 
melalui Partai Golkar akan ber-
tambah. Pasalnya, pengambi-
lan dan pengembalian formulir 
berakhir pada Senin (22/4/2024). 
Adapun batas akhir pengem-
balian formulir yakni Senin pekan 
depan pukul 24.00 Wita.

“Untuk minimal pendaftar itu 
lima, dan jumlah maksimalnya 
sepuluh, baik bakal calon bupati 
dan wakil bupati Paser,” pungkas 
Hidson.

Pewarta: Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R

Ketua Tim Penjaringan DPD Partai Golkar Paser, Hidson Humrie (tengah).

SUDAH 5 KANDIDAT AMBIL FORMULIR DI PARTAI 
GOLKAR PASER UNTUK PILKADA 2024
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